

Schulleiter Himpeler gibt bekannt, dass die Gemeinschaftshauptschule am 22.09.2011 in Düsseldorf mit dem Schulentwicklungspreis „Gute gesunde Schule“ ausgezeichnet wurde. Die Schirmherrin des Preises, Schulministerin Sylvia Löhrmann, nahm die Ehrung persönlich vor und gratulierte Schulleiter Alfred Himpeler zum Preis. Er betont, dass das gute Zusammenwirken von Schülerinnen und Schülern, den Kolleginnen und Kollegen sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter die Preisverleihung ermöglicht habe.

Schulleiter Teubler befürchtet sinkende Schülerzahlen an seiner Schule durch die Errichtung einer Gesamtschule in Windeck sowie einer Sekundarschule in Eitorf. Es sei davon auszugehen, dass Windecker Schüler künftig verstärkt das Schulangebot vor Ort nutzen werden. Er appelliert daher an alle Anwesenden, dem Gymnasium jedwede Unterstützung zukommen zu lassen. Dies werde zu einem stabilen Fortbestand der Schule beitragen. Insgesamt sei das Siegtal-Gymnasium sehr gut aufgestellt. Die Lehrerschaft sei fachlich sehr qualifiziert und engagiert. Das naturwissenschaftliche Zentrum verfüge über optimale Voraussetzungen.

Hinsichtlich des kostenintensiven Brandschutzkonzeptes an seiner Schule bittet er um eine zeitnahe Unterstützung.

Schulleiter Teubler bedankt sich beim Schulausschuss für die bislang geleistete Unterstützung zur Realisierung des neuen Naturwissenschaftlichen Zentrums und lädt alle Anwesenden im Anschluss an die Schulausschusssitzung zu einer Führung durch die neuen Räumlichkeiten ein.